



“Para atender seguridad no es necesario mano dura”

La presidenta Claudia Sheinbaum afirma que requiere honestidad y justicia; ya se trabaja en el tema y poco a poco se irán notando los resultados, insiste

SALVADOR CORONA Y JUSTINO MIRANDA
Enviado y corresponsal
—nacion@eluniversal.com.mx

Xochitepec, Mor.— La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que para atender la seguridad no es necesario “mano dura”, sino honestidad y justicia.

Lo anterior, durante la entrega de tarjetas de la pensión Bienestar en Xochitepec, en compañía de la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia.

“Mucha gente dice que es un tema de mano dura. No, no es un tema de honestidad y de justicia. Que realmente haya honestidad y haya justicia en la procuración de justicia y también en todos los cuerpos de policía”.

La Mandataria federal comentó que ya se está trabajando en el tema de seguridad, y “poco a poco se van a ir notando los resultados” tanto a nivel estatal como a nivel nacional, ya que ella no llegó por ningún “grupo de poder”, sino por el pueblo al debe rendirle cuentas.

“¿Qué es lo importante? Lo más importante es no traicionar. Que se cumplan los compromisos que hicimos con el pueblo de Morelos, con el pueblo de México. Y por eso nosotros decimos que nosotros no tra-

cionamos. Nosotros venimos de un movimiento. A nosotros no nos impuso ningún grupo de poder. Nosotros llegamos a cumplirle al pueblo de México”, sostuvo.

La presidenta Sheinbaum Pardo anunció la reconstrucción del circuito carretero Tierra y Libertad, de un nuevo Centro de Convenciones y de puente vehicular para ingresar a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en Cuernavaca.

Durante el evento, la Mandataria mencionó que con la reforma judicial por primera vez el pueblo elegiría a jueces y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y añadió que las personas elegidas deben velar por el interés del pueblo.

La Titular del Ejecutivo federal reiteró que la autollamada Cuarta Transformación —que en 2018 inició el expresidente Andrés Manuel López Obrador— cambió la forma de gobernar en el país, ya que a través del humanismo mexicano se trabaja en beneficio del pueblo de México y se transformó la vida pública.

Además, Claudia Sheinbaum recordó que los programas del Bienestar ya son derechos constitucionales y fueron establecidos en la Carta Magna, por lo que



La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la entrega de tarjetas de la pensión Bienestar en Xochitepec, en el estado de Morelos, en compañía de la secretaria de las Mujeres, la gobernadora Margarita González y la coordinadora de Asuntos Intergubernamentales.

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

“¿Qué es lo importante? Lo más importante es no traicionar. Que se cumplan los compromisos que hicimos con el pueblo de Morelos, con el pueblo de México”

CITLALLI HERNÁNDEZ MORA
Secretaria de las Mujeres

“Estamos ante la posibilidad de construir una mejor sociedad si podemos vivir mejor hombres y mujeres, y es el mejor momento de México con una mujer al frente conduciendo nuestros destinos. Y este programa forma parte, sin duda, de esta nueva etapa en la que se reconoce el papel de las mujeres en la historia, en el presente, y se hace una convocatoria a las niñas a que sueñen en un mejor futuro para que no vivan las violencias y las desigualdades que a lo mejor las madres o las abuelas vivieron”, comentó la funcionaria.

ya no se les debe decir beneficiarios, sino derechohabientes.

Sobre la pensión para personas con discapacidad en Morelos, la mitad la pondrá el gobierno federal y la mitad restante el gobierno de Morelos.

La Presidenta enfatizó que la transformación es para que las personas tengan acceso a la vivienda, a una alimentación saludable, a tres comidas al día y al bienestar, “hay que avanzar más y yo me comprometí a tres programas del Bienestar nuevos”, que son la pensión para mujeres de 60 a 64 años, la beca para estudiantes de secundaria *Rita Cetina* y el programa de médicos en casa.

En tanto, el secretario técnico del Gabinete de la Presidencia y coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos Torres Rosas, informó que en 2025 se destinó un presupuesto de 835 mil millones de pesos (mdp) a los Programas para el Bienestar y en Morelos se orientaron más de 12 mil millones de pesos en beneficio de 428 mil personas.

Mientras tanto, la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández Mora, destacó que la entrega de la Pensión Mujeres Bienestar refleja la importancia de que una mujer llegó a la Presidencia de la República, ya que salda una deuda histórica y, al mismo tiempo, significa un reconocimiento a su labor a lo largo de la his-

toria, por ello anunció la entrega casa por casa de una Cartilla de Derechos de la Mujeres.

“Estamos ante la posibilidad de construir todavía una mejor sociedad si podemos vivir mejor hombres y mujeres, y es el mejor momento de México con una mujer al frente conduciendo nuestros destinos. Y este programa forma parte, sin duda, de esta nueva etapa en la que se reconoce el papel de las mujeres en la historia, en el presente, y se hace una convocatoria a las niñas a que sueñen en un mejor futuro para que no vivan las violencias y las desigualdades que a lo mejor las madres o las abuelas vivieron”, comentó la funcionaria.

Hernández Mora reconoció el trabajo realizado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador en beneficio de los pobres; sin embargo, subrayó que su propósito es “avanzar todavía más, pues para eso la transformación”.

Luego precisó: “La transformación tiene como objetivo que todos los mexicanos puedan comer alimentos saludables tres veces al día, tener acceso a un salario justo, a un empleo, puedan tener derecho a trabajar sus tierras y por ello vivir bien. La transformación es para que el pueblo de México pueda vivir bien, con lo necesario”. ●

835 mil MILLONES DE PESOS
se destinarán a los programas del Bienestar y en Morelos serán 12 mil mdp para beneficiar a 428 mil personas.